

Comunicado de Prensa

Agremgas: Impacto de los Bloqueos en el Abastecimiento de GLP

La Asociación Gremial Colombiana de Comercializadores de Gas (Agremgas) se dirige a la opinión pública para expresar nuestra profunda preocupación ante la actual situación de bloqueos en las vías nacionales, generados por el paro camionero, y su impacto crítico en la distribución de Gas Licuado de Petróleo (GLP) en todo el país.

Actualmente, el 41% de las fuentes de GLP se encuentra retenido debido a las manifestaciones. Mientras que, el 24% de la oferta proveniente de las refinerías, que está asignado por contratos a un pequeño número de empresas, enfrenta serias dificultades de movilidad en las carreteras colombianas y su disponibilidad depende de la producción de las refinerías. A esto se suma el 35% de la oferta que proviene de los puertos de importación, lo que implica un costo más alto para el usuario final.

Este panorama ha obstaculizado gravemente el transporte de GLP, impidiendo que este recurso esencial llegue a nuestros usuarios, pese a los esfuerzos incansables de las empresas por garantizar el suministro.

Además, se ha reportado que cerca del 5% de la demanda de GLP en Cusiana está siendo quemada por razones operacionales, para no afectar la producción de Gas Natural (GN). Este 5% es producto que se debería estar retirando para atender a los usuarios en lugar de incinerarlo, lo que no solo representa una pérdida significativa, sino que también agrava el potencial de desabastecimiento.

Ante estos desafíos, hacemos un llamado urgente al Gobierno Nacional para que nos asista con alternativas que permitan restablecer la movilidad y garantizar el suministro continuo y seguro de GLP a todas las regiones del país. La colaboración de las autoridades es vital en este momento crítico para salvaguardar el bienestar de los ciudadanos colombianos.

Finalmente, hacemos un llamado a todos los usuarios de GLP a que hagan un uso consciente y responsable del producto durante esta coyuntura. Su colaboración es fundamental para evitar el desabastecimiento y asegurar que, aun ante estas dificultades, todos podamos contar con este recurso indispensable.

Agremgas reitera su compromiso con la población colombiana y continuará trabajando incansablemente para resolver esta situación y garantizar el acceso al GLP para todos.

Agradecemos la atención de los medios de comunicación y la colaboración de la ciudadanía durante este periodo difícil.

